

Erstes »After Work«-Golfturnier in dieser Saison



Der Golfclub Berchtesgaden hat kürzlich das erste »After Work«-Golfturnier organisiert. Bei herrlichstem Wetter fanden sich 20 Spieler nachmittags am Golfplatz ein. Pünktlich um 16 Uhr ertönte der Kanonenstart. Das Turnier wurde über neun Löcher gespielt. Den Bruttosieg errang Youngster Justus Klein mit elf Bruttopunkten. In der Nettowerwertung konnte Henrik Ahr mit 37 Punkten vor Wilfried Dangelstätter mit 35 Punkten und Dr. Andreas Klein mit ebenfalls 35 Punkten den Sieg erringen. Auf dem Foto (v.l.): Bruttosieger Justus Klein, Sportwart Sebastian Grassl und Nettosieger Henrik Ahr.

(Text: fb/Foto: privat)